



OKINAWA PREFECTURAL GOVERNMENT

沖縄科学技術大学院大学
学長 ピーター・グルース 殿

はいさい ぐすーよー ちゅーうがなびら
時下ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の流行に伴い、医療物資の不足が深刻な状況にある中、去る4月24日から沖縄県ホームページにて必要な物資の提供をお願いしておりましたところ、県内外の企業・団体・個人といった皆様から多くの寄贈の申し出をいただきましたことに心から御礼申し上げます。

皆様が寄せてくださいました寄贈物資につきましては、早速に県下の医療機関等に配布し、県内の医療体制の維持確保、感染防止対策の強化のため大切に使用させていただいております。

沖縄県内では、5月1日から新型コロナウイルス感染症の新規感染患者の発生が約2ヶ月間ゼロを更新しておりますが、今後とも気を緩めることなく、引き続き感染防止対策等を実施し、「安全・安心の島沖縄」を目指し、万全な医療提供体制の構築に向けて取り組んでまいります。

今般の御厚意にあらためて感謝申し上げますとともに、皆様の益々の御健勝と御多幸を祈念申し上げ略儀ながら御礼の御挨拶といたします。

ゆたさるぐとう うにげーさびら
いつペー にふえー でーびる

令和2年6月30日

沖縄県知事 玉城 大作